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因参加《爸爸去哪儿》而大热的田亮近日现身广州，出席某保健品牌儿童慈善活动的启动仪式。
活动之前，田亮先去为前一天刚拍的宣传片配音，我们的采访就在工作间隙见缝插针地进行。
对田亮来说，《爸爸去哪儿》自然是一个绕不开的转折，在这之前，他头上一直挥之不去的“奥运
冠军”光环，让他一度觉得自己是娱乐圈的“局外人”。参加节目之后，女儿Cindy的走红让他瞬
间晋升为“国民岳父”，而他也乐于跟大家“报告”关于Cindy的一些近况，就在截稿的前两
天他还在微博上贴出一张“Cindy熟睡图”，再次引来网友排队围观，大家在倾倒之余
纷纷大赞森碟为“真人版睡美人”。他坦言这个节目给他带来的变化很大，
尤其是对于“父亲”这个角色的理解和践行。

记者：听说刚才你在门口引
起轰动了。你现在对这种阵仗
已经习惯了吗？

田亮：还好吧，当然《爸爸去
哪儿》播出以后，大家对我的关

注度高多了。
记者：你之前接受采访时说

过，没有想过会这么红，是吧？
田亮：对，没有想过。因为

这个节目是要求带孩子参加

的 ，他 们 要 求 文 体 行 业 的 明
星去。但大家都不太愿意让
自 己 的 孩 子 这 么 早 曝 光 ，所
以 第 一 轮 他 们 没 有 找 到 嘉
宾。

记者：后来为什么同意？
田亮：他们首先找的是经纪

公司，我没听内容就拒绝了。之
后，他们找了我老婆茜茜，湖南
卫视算是她的娘家吧，制片人洪
涛老师给她说了内容。茜茜就
跟我说，你听一下呗。这样才聊
到具体的内容，聊完之后，我就
觉得特别好。倒不是判断这个

节目会火，只是觉得这是个很不
错的机会。我一直想带着女儿
去个比较艰苦的地方锻炼，让她
明白生活中还有很艰苦的地
方。但是艰苦的地方一般都很
危险，就一直没找到合适的地
方。突然有这个机会，除了录节
目，还可以实现跟她单独到一个
条件比较艰苦的地方的想法，又

有人保护我们的安全，挺好的。
记者：参加完这个节目你们

两个的收获大吗？
田亮：很 大 呀 。 我 觉 得

Cindy 的最大变化是长大了。我
有问过她，我说你参加完节目你
感觉长大了吗？她说，长大了
啊！我说，哪一方面啊？她说，
我的脚长大了，哈哈哈。

记者：听起来你现在对小孩
的一些生活习惯比较了解？你
以前好像都不怎么带孩子？

田亮：对，越来越了解。其
实我们单独相处的时间，无论是
以前还是现在都是有限的。但
现在我会争取更多的时间跟她
在一起。在家的时候，我会放下
手中的事，去跟她共处，以前我
在家我也经常会上上网，刷刷微

博、微信什么的，现在会争取多
一些时间陪她。

记者：这是这个节目对你的
改变吗？

田亮：对。有一个最大变化
是要说我爱她。以前总觉得我
做什么事她都明白，我爱她她也
明白。在我们家，父亲是一个一
家之主的角色，和孩子是有距离
感的。现在我要改变，要去跟她

沟通，做朋友，爱她就要说出口。
记者：工作很忙，你不在她身

边的时候怎么表达你对她的爱呢？
田亮：我会每天打电话，以

前我不可能往家里打电话找她
的，可能以前她也太小，说不太
明白，现在可以说明白了。

记者：那她应该很依赖你吧？
田亮：还好，没有像我依赖

她那么依赖我。

记者：Cindy知道自己现在
很红吗？

田亮：她还不知道什么是
红，就知道有人认识她。我从
来不跟她谈论这个。她的幼儿
园做得还比较好，不会给她小
明星的待遇。有的小孩子会对
她说，我看到你在电视上演那
个《爸爸去哪儿》了，看到你在
电视上怎么怎么样了，但他们
也不是来追星的，他们还没那
个概念。

记者：她现在作息都正常
吗？需要经常为了赶通告请假
吗？

田亮：都正常。她唯一知
道的就是认识她的人很多，但
是她还不知道什么是明星，也
不 会 觉 得 自 己 现 在 特 殊 了 。
在 院 子 里 也 好 ，出 去 吃 饭 也
好，都会有人来跟她打招呼。
她知道大家认识她，也适应得
很好。

记者：她看过节目吗？
田亮：看过几集，在节目全

部结束以后。其实她对这个节
目的性质还不清楚，你只能跟
她探讨里面具体的事，比如滑
沙的时候，她会说，爸爸，我们
什么时候还去沙漠呀？我喜

欢，还想去一次！
记者：我记得有一期节目

吴秀波来了，她还跟吴秀波说，
我爸爸是奥运冠军！就很自豪
的那种。你看到她这么说的时
候也挺感动的，是吗？

田亮：我后来也思考了一
下，其实对孩子来说，她就没有
一 点 虚 荣 心 ，或 者 想 显 摆 一
下？我觉得是有的。上幼儿园
的时候，有很多老师知道她是
我女儿，就会给她说，你爸爸是
冠军。她不太懂什么是明星，
但知道冠军是第一名的意思，
他们在幼儿园做游戏也会有个
顺序，第一名肯定是很值得骄
傲的事。她就会说，爸爸你是
世界冠军，大家都认识你！现
在人家都认识她，她虽然从来
不会跟我显摆，但是我觉得她
是能感觉得到的。我问她，你
知道你为什么会去这个节目
吗？她说，我知道啊！我跑得
快啊！我是全幼儿园跑得最
快的！我说，那石头比你跑得
还快呢。她又说，那是因为我
有劲儿啊！哈哈哈。在孩子
的内心世界里，她就觉得她在
幼儿园表现得可以，所以她被
选上了。

记者：你现在跟其他的
爸爸还会有联系吗？

田亮：有联系。我们有
微信圈嘛，有时也会带小孩
一起见一下。

记者：Cindy 会说，我想
天天哥哥啦，想石头啦，我们
去找他们玩吧这样的话吗？

田亮：比较少。我觉得
孩子是明白的，这次活动结
束以后，大家聚在一起并不
容易。我们当时也是两个
星期录一次节目，有两三天
在一起，她会觉得我们是好
朋友，但是不像幼儿园的朋
友那样是可以天天见的。
所以，她有时候会提到，有
时候又忘记了。

记者：你知道那个“国
民岳父”的称号是吧？

田亮：我看到了(笑)。
记者：现在网友评出了

“十大国民岳父”，你、吴彦
祖、陈奕迅都上榜了。

田亮：就是都是女儿的
爸爸。

记者：对，然后女儿都
很漂亮，很讨人喜欢。网友
也会有一些恶搞，就比如讨
论 Cindy 跟天天比较配，或
者天天跟石头哪个更合适，
你们爸爸之间会拿这个开
玩笑什么的吗？

田亮：(笑)爸爸都是大
人了，都很明白。网友这样
就是好玩，但是未来的事，

咱 们 爸 爸 能 做 主 吗 ？ 哈
哈。我当然希望女儿将来
能幸福，所以我觉得挺好玩
的，对我女儿来讲，是一种
肯定，我挺开心的，但只是
大人的一个玩笑。

记者：你有想过有一天
真的成为岳父的那种感觉吗？

田亮：哎呀，真的不敢
想。我有试着想过，不过觉
得有点远。最大的感觉应该
是舍不得吧。我会尽我的力
量把她培养成一个好人，以
后成为某人的好太太，她未
来能幸福才是最重要的。我
追求的结果就是她能幸福，
难道还能让人家不谈恋爱？

记者：现在Cindy很火，
你出来参加活动大家也都
会问很多关于 Cindy 的事，
你不会有压力吗？

田亮：我觉得这是个自
豪的事儿啊！对于爸爸来
说，孩子比我强的话是很棒
的事！以前我练跳水的时
候，真的是觉得世界上所有
人都得比我弱，因为一旦有
人比我强，我就不再是冠军
了，运动员的好胜心特别
强。到现在就发现，有了孩
子后，越多人喜欢我女儿我
越开心。比如我们去好莱
坞，我就是个助理，各种配
置都是给她的，我就是作为
一个监护人去出席，我觉得
挺好的。南都供稿

努力当一个更好的爸爸
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Cindy长大了——脚长大了！

会花更多时间陪Cindy

Cindy还不知红的概念
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